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12⽉から道路交通法が変
わり、携帯を手に持つ事す
ら違反に変わりました。そ
れを受けて社⻑がみんなに
ハンズフリーのイヤホンを
配ってくれました。「これ
アマゾンでメチャクチャ評
価が⾼かったから、良いと
思う！」なんて自慢げに話
してくれたのですが、宮崎
さんが「1000を超えた 
評価は偽物ですよ!!」って
教えてくれました。どうや
らウソの評価をたくさんい
れて、商品を買わせる方法
らしいです。それを聞いた
社⻑は愕然としていました
(笑)社⻑、これからは気を
付けてくださいね！ 
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この土砂は粘土質でメチャク

チャ重たいんです。これをス

コップで掘っては一輪車に乗

せ、道沿いに捨てに行きま

す。適度に休憩をしていたの

ですが、すごく苦しかったで

す。その作業を3時間ほどし

て、その日の作業は終わっ

たのですが、結局30人ほど

で木を5，6本分しか土をどか

せられませんでした。この辺

り一面のリンゴ畑全部の土

をどかすのに、何日かかる

んだろう…と気が遠くなって

しまいました。しかも雪が

降ってしまうと、一切の作業

ができなくなってしまいます。

そのためあと1か月程で全部

の作業をしなければなりませ

ん。無理です…。今のままで

は絶対無理です…。2日目、

3日目はブルーシートの掃除

をしました。中村さんっていう

農家のおじいちゃんの家で

作業をしました。そのおじい

ちゃんがとってもいい人でし

た。自転車でフラッと出かけ

たな～って思っていると、「休

先日、ＪＲ岡崎駅近くの友人

と出かける際におばあちゃ

んがフラフラしていました。 

「どうしたの？」と声をかける

と、「たつみ幼稚園に行きた

い」と答えてくれました。時間

は夕方の18時。しかもおば

あちゃんの両手にはたくさん

の荷物。そんな時間からた

つみ幼稚園に行ってどうす

るの？って思って聞いてみ

ました。するとそこから美合

駅行のバスが出ているらしく

それに乗りたかったみたい

です。話しを聞くとバスと徒

歩で「楽の湯」に来たは良い

けど、道に迷ってしまって、

岡崎駅まで来てしまったそう

です。それにしても、ＪＲ岡崎

駅からたつみ幼稚園までも

相当ありますが、そこでバス

を待って美合まで行くのは相

当大変です。しかも時間も遅

く、バスがすぐに来るとも思

えません…。そこで合流した

友人に事情を説明して、お

ばあちゃんを美合駅まで送

っていく事にしました。道中、

色々な話をしてくれました。 

「最近は、良い事がまったく

ない…」なんてボヤいていた

ので、「今日、こうやって駅ま

で送ってもらえてラッキーだ

ったじゃん!!」なんて励ましな

がら美合駅まで送り届けまし

た。最後、笑顔で手を振って

歩いていきました。おばあち

ゃん、これからは気を付けて

お風呂に行ってね！ 
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わかっているんです。 

行動が大切だって…。 

わかっているんです。 

続ける事が大切だって… 

なのになんでできないんだろう 
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憩して～」と言ってお茶を出

してくれました。2日目の時は

気づきませんでしたが、実は

私たちのお茶を買いに行っ

てくれていたんです。しかも3

日目の時に話してくれまし

た。家の家具は全部流され

てしまって、食器も箸すらな

い…って事を。そんな状態な

のに、私たちの為にわざわ

ざ飲み物を買いに行ってくれ

てたんです。しかも帰り際に

「ありがとね」と言ってリンゴ

を1箱くれました。木から落ち

なかったリンゴは本当に僅

かで、貴重なはずなのに箱

にいっぱい詰めてくれまし

た。その気持ちが嬉しくて嬉

しくて、涙が出てしまいまし

た。岡崎に帰って、中村さん

の家の地図を持っていたの

で、お手紙を書きました。来

年はりんご買いに行くので、

その時はよろしくね！って。

中村のおじいちゃん、本当に

ありがとね!! 

12月上旬に、長野県にボラ

ンティアに行ってきました。

行く前は、台風で千曲川が

氾濫したのが10月。あれか

ら2か月もたっているのに、

私達がボランティアでする事

なんてあるの??って思ってい

ました。答えから言います。

メチャクチャあります!!今回は

3日間の予定で行きました。 

1日目はお昼に長野市に着

いたので、昼からお手伝いを

することにしました。その内

容は「リンゴ畑の泥を掻き出

してほしい」でした。意気

揚々と被災地に向かうとそ

の光景に愕然としました。辺

り一面りんご畑だったのです

が、そのほとんどの実が落

ちていて、赤いじゅうたんの

ようになっていました。また

木の根元には20㎝位の土砂

が溜まっていて、それを掻き

出さないと、根が腐ってしま

うそうです。早速30人ほどの

ボランティアで作業を開始し

ました。30分後…もう手はパ

ンパン。腰はガクガクです。
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